Las necesidades que intentamos cubrir con este tipo de proyecto, es cubrir las necesidades de realización de la juventud, es decir, que tengan actividades que realizar en sus horas muertas, que sean productivas tanto para su propio futuro, como para la comunidad, o para su autoestima y socialización

Entre los talleres se ofrecerán:

- Conciertos, desfiles, exposiciones de arte... Para que la gente emprendedora pueda empezar a darse conocer en su territorio
- Charla informativas sobre los problemas actuales y debates sobre como poder aportar nuestra mano para ser parte de la solución
- Charlas informativas sobre datos curiosos, o información que debería de potenciarse mas como es el caso de la igualdad, discriminacion...
- Charlas laborales
- Voluntariados
- Zonas recreativas donde se podrá consumir mientras se socializa en otro tipo de entorno